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От вакцинации  
до модернизации 
На прямой линии в «Областной газете» заместитель министра здравоохранения Свердловской области 

Светлана Филиппова ответила на вопросы свердловчан

Продолжение на стр. IV 

В Свердловской 
области продолжается 
реализация утвержденной 
губернатором  
Евгением КУЙВАШЕВЫМ 
в 2021 году региональной 
программы 
«Модернизация 
первичного звена 
здравоохранения».  
Она призвана обеспечить 
доступность и качество 
первичной медицинской 
помощи для жителей 
сельской местности, 
поселков городского 
типа и малых городов. 
За четыре года многое 
удалось сделать, но есть 
и проблемы. Возможность 
обсудить их «ОГ» 
решила предоставить 
своим читателям 
на прямой линии 
с заместителем министра 
здравоохранения 
Свердловской области 
Светланой ФИЛИППОВОЙ.

Чтобы разговор получил-
ся содержательным, мы попро-
сили своих коллег из муници-
пальных СМИ заранее выяс-
нить, какие проблемы в сфе-
ре здравоохранения наибо-

лее остро волнуют жителей, и 
они на нашу просьбу откликну-
лись. Немало звонков поступи-
ло на прямую линию и в инди-
видуальном, так сказать, поряд-
ке. Сегодня мы публикуем отве-
ты на вопросы, которые пред-
ставляют интерес для широко-
го круга людей.

 

 СРЕДНЕУРАЛЬСК
Редакция газеты  
«Средне уральская волна»  
задает вопрос от имени  
жителей города 

– Когда у нас откроют поли-
клинику после капитального 
ремонта?

– Ремонт уже закончен, сей-
час завозится и собирается ме-
бель, оборудование, идет под-
готовка помещений. Переезд 
поликлиники на место посто-
янной работы запланирован на 
первую декаду февраля.

Лицензировать заново 
почти ничего не нужно, за ис-
ключением рентгеноборудо-
вания, но все работы уже ве-
дутся, часть оборудования –  
флюорограф – закуплена, 
часть – рентген-аппарат – в ра-
боте по совместной закупке.

 КРАСНОУФИМСК
Редакция газеты  
«Вперед» 

– В нашей районной боль-
нице, по отзывам жителей, 
очень много добрых измене-
ний: и  светло, и чисто, и пер-
сонал вежливый, и оборудо-
вание современное, высоко-
технологичное, и парк машин 
скорой помощи пополняет-
ся.  Но есть одно НО... Пробле-
мы медперсоналу и пациен-
там создает программное обе-
спечение. Компьютеры часто 
зависают, и  выписка рецепта 
вместо десяти минут может 
затянуться на час, или вообще 
просят прийти завтра.  Нельзя 
обновить программное обе-
спечение, чтобы не было та-
ких задержек? 

– Приятно, что наши па-
циенты отмечают позитив-
ные изменения, которые про-
исходят в ходе модернизации 
медицинских учреждений. 
Спасибо за это. Что касается 
периодичес ки возникающих 
сбоев в работе компьютер-
ной системы… Действитель-
но, свердловское здравоохра-
нение с 2024 года переходит 

на новую программу – Единую 
цифровую платформу. Преи-
мущества этого перехода уже 
очевидны: сегодня врач город-
ской больницы может увидеть 
все, что написано в электрон-
ной карте пациента из Бисер-
ти, например, или из Красно-
уфимска. И назначить лечение 
уже с учетом проводившихся 
ранее обследований и резуль-
татов назначенной ранее тера-
пии. К  сожалению, внедрение 
не всегда проходит гладко, про-
грамма требует донастроек и 
доработок, что и происходит в 
ежедневном рабочем режиме. 
Сегодня работа большей части 
модулей программы уже отла-
жена, а часть еще отрабатыва-
ется специалистами, которые 
очень стараются, чтобы рабо-
та врачей стала легче и эффек-
тивнее. 

Работает в этом направле-
нии и сама Красноуфимская 
больница. За два года за счет 
собственных средств лечебно-
го учреждения заменено по-
рядка 150 АРМ, еще 50 модер-
низировано, потребность в но-
вых АРМ закрыта на 90 про-
центов, в этом году планирует-
ся приобрести еще 50. Так что 
я прошу пациентов набраться 
терпения, скоро все наладится.

 ПЕРВОУРАЛЬСК
– Я звоню из Первоураль-

ска. Моя профессия предпо-
лагает обязательное прохож-
дение профосмотров. Но врач 
в поликлинике периодически 
настаивает и на диспансериза-
ции. Для чего?

– У этих двух медосмотров 
разные цели. Профосмотр 
призван установить, что со-
стояние здоровья человека по-
зволяет ему трудиться в горя-
чем цехе или работать маши-
нистом. Смысл диспансериза-
ции заключается в том, что-
бы выявить у пациентов за-
чатки патологии, когда у них 
еще ничего не болит и не бес-
покоит, чтобы провести бо-
лее углубленное обследова-
ние, назнач ить и провести ле-
чение. Приведу такой факт: 
в прошлом году в ходе диспан-
серизации у 2 800 человек вы-
явлены онкологические забо-
левания или подозрения на 
них. Причем в 70 процентах 
случаев они выявлены на ран-
них стадиях, а это дает шанс на 
успешное излечение.
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